



Dann zerteilte Brahma die Lotusblume und erschuf aus ihr drei verschiedene Dinge.

Das Weltall,
den Himmel
und das Land.



Am Anfang war das Land kahl. Brahma machte sich an die Arbeit. Er schuf Gras, Blumen, Bäume und Pflanzen aller Art.



Er erschuf Tieren aller Art, sodass die Welt voll von Lebewesen war. Bald war die Welt voller Leben und die Luft war erfüllt mit den Geräuschen von Brahmas Geschöpfen.



Hindus sagen: Es gibt nur einen Gott. Aber sie benutzen verschiedene Bilder für Gott. Wenn Gott die Welt erschafft, dann ist er Brahma, und wenn Gott die Welt beschützt und erhält, dann ist er Vishnu.



Aber Gott hat noch einen dritten Namen. Eines Tages wird Gott das Ende der Welt beschließen. Als Shiva wird er dann das Weltall zerstören, um Platz für eine neue Welt zu schaffen.



Ende.